

VOLLEY-BALL Lam (4^e journée), Nantes-Rezé - MCVuc ce vendredi à 20 h 30

Un bilan plutôt encourageant

Avec deux victoires en trois journées, le groupe d'Olivier Lecat est bien parti.

A l'issue d'une première série de trois matches en l'espace de neuf jours, le bilan est plutôt très satisfaisant pour Olivier Lecat et ses hommes. En effet, avec leurs 7 points glanés et la 3^e place au classement, compte tenu des nombreuses modifications au sein de l'effectif, c'est une première réussite pour le staff. Bien sûr, tout n'est pas parfait mais il y a beaucoup de signaux positifs envoyés par ce Montpellier Castelnau Vuc.

Après la première rencontre assez poussive face à Narbonne, où il a fallu batailler pour s'en sortir avec les trois points, s'en est suivie une défaite au bout du suspense sur la Croisette face à des Cannois qui, malgré leur statut de promus, affichent un très beau collectif. Enfin, il y a eu ce dernier match à la maison face à Nice, remporté haut la main bien que les premières minutes de jeu furent des plus timides. « *Satisfaisant mais peut mieux faire* », voilà ce qui pourrait donc résumer ces trois premières confrontations !

Des recrues efficaces

Au rayon des points très positifs, Levi Cabral, qui apparaît comme la principale satisfaction tant le réceptionneur-attaquant brésilien semble apporter de l'envie, de la détermination sur le terrain, d'autant plus que sa relation avec le néo-capitaine Javier Gonzalez a l'air d'avoir déjà développé des bases très intéressantes ! D'ailleurs, le second réception-



■ Le réceptionneur-attaquant brésilien Levi Alves Cabral a vite trouvé ses repères. SYLVIE CAMBON

neur-attaquant Thiago Sens semble, lui aussi, avoir vite trouvé ses marques avec le passeur cubain du MCVuc, puisqu'il affiche un ratio très solide à l'heure actuelle.

Le week-end dernier face aux Azuréens, les centraux ont également prouvé que l'on pourrait se reposer sur eux cette saison. Quentin Jouffroy, notamment, a pu démontrer toute la qualité de ses services, ainsi que sa puissance de frappe à l'attaque, alors qu'Alexey Nalobin a, quant à lui, confirmé qu'il faudrait compter sur lui pour museler les offensives adverses tant sa présence au bloc peut être efficace. Sans oublier bien sûr Kévin Kaba, qui a déjà montré l'an passé qu'il saurait répondre présent dès lors qu'il entre

en jeu. Enfin, le jeune libéro, Benjamin Diez, a d'ores et déjà gratifié le public de Chaban-Delmas de quelques sauvetages splendides, très vif et rapide dans ses déplacements. La défense héraultaise pourra logiquement s'appuyer sur son agilité pour contrecarrer les attaques adverses.

Du côté des axes d'amélioration, Jean Patry, principal artilleur du club les saisons passées, doit encore digérer un été chargé où il a enchaîné sans arrêt, avec l'équipe nationale. Il est donc tout à fait normal de le voir entrer timidement dans cette nouvelle saison, d'autant qu'il doit également se créer des repères avec son nouveau passeur. C'est donc très encourageant de voir l'équipe afficher de si

belles phases de jeu, alors que son atout offensif majeur ne tourne pas encore à plein régime. Il ne faut pas oublier les entrants qui, à l'image de Maxime Hervoir, ont su donner entière satisfaction à leur coach, affichant beaucoup d'application et d'envie.

Pour résumer ce début de saison, où beaucoup d'éléments sont encore à peaufiner, après seulement quelques matches officiels et peu d'heures de travail en commun (les internationaux ayant repris tardivement), cela reste un excellent départ qui met l'eau à la bouche aux supporters du club.

YANN FAURE

sports.montpellier@midilibre.com

► Ce vendredi à 20 h 30, Nantes-Rezé - MCVuc.